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GRANDEZA ----- En la ciudan r=ie Hermosillo , Sonora, a las diecinueve horas -
del día nueve de mayo de ~il novecientos sesenta y uno , se reunie
ron , previo ci tatorio , los integrantes del Con.e-e jo Uni vcr,.·i t!'i..rio -
par~ continuar el estudio del Anteproyecto del Regla.rento General -
de la Univerc::-i1ad. Con la asistencia del sr. Lic . Cipri2no G6mez -
Laro.. , Je:c del De')a to1nento Escolar y de doce Consejeros , diÓ prin 
cipio la reunión con la lectura de la nota oue el Sr, Lic . Alfonoo 
Ortega hartínez , Seereto.rio General Ejecutivo de la Asociación l"a
cionol de Universidades e Institutos de En~cñonza Superior envió -
por2 dr->.r contestnci6n a la consulta especial que ge le hizo por -
acuerdo de este Consejo en relrición con la denorlinación de Facul-~ 
tad y en algunos de cl1yos párrafos dice: "En la mayoría de los paí 
ses se estima -.iue Escuela de educaciÓL superior es aquella que ira
parte enoeñanza de nivel terciario , es decir post Bachillerato o -
Pre 12 .. ratoria y que otorga Licenciaturas o Maestrías y expide títu
lo para el ejercicio profesionnl de cual1w.era de las disciplin~ 
cientí ficas , filosóficas o de actividad artística; que Facultad _ _,,,, 
Uni ver si ta ia es el estnblecir'liento docente que además de lo ante
rior, es decir posterionnente a la Licenciatura o título profesio
nal , imparte estudios especializados que le permiten otorgar el -
grndo académico de Doctor.-En ~lgurios países se considera la Facul 
tad constituída uor dos o más escue1as de educación superior que -
ir.1parten enseño..nza e.el nivel terciario en disciplinns cientí ficas
afines . Por ejenmlo la reunión ae las Escuelas de Medicina, Oconto 
lo í a , Veterinaria , etc., constitw.rían la Facultad de Ciencias -= 
~-siológicas y la reunión de las -Sscuelas de Derecho , Comercio y Eco 
nor!lÍa , etc . constituirían la Facultad de Ciencias Sociales ••••• En 
la Uni versidn.d 1facional Autónoma de Néx:ico , la mayorí a. de sus esta 
blecimientos tienen el carácter de Escuela y sola.raente las que - = 
otorgan ade~ás de la Licenciatu...a o Maestría, el Doctorado coro -
las de Fi+onofí a y Letras , Derecho , In~eniería, Ciencias y ~eciente 
mente Medici na se denominm Facultades ". - Puesto a la considera----
ci6n de la Asamblea, desµués de un interesante cambio de inpresio
nes , se aprobó que se considere cono Facultad aJ. establecimiento -
docente que posteriormente a la Licenciatura o Maestría, imparte -
estudios especializados que le :permiten otorgar el grado ace.dérri.-
co de Doctor. Aceptado lo anterior se pasó a considerar el Artícu
lo lOo. del Anteproyecto General de Reglaaento ~ue habí a quedado -
pendiente . Despues de darle lectura a dicho Articulo y < e hacer al 
gunas consideraciones sobre su contenido , fué aprobado por unaniT1Í 
dad en la forrJa en que está ~edactado . Se continuó con el estudio= 
del Artículo 17 del Ante-proyecto de Re,~lamento que pasó n ser 15 ,
que dice: "Para ser consejero propietario o su...,lente por los profe 
sores , será necesario llenar los sigcientes requisi tos : "Puesto a= 
la consideración ne la Asamblea fué aprobada ~or unanimidad. En Re 
guida se di6 l ectura al Inciso Ice dicho Artículo el cual , des--
pués de haberse insistido en la conveniencia de que senn tres ar1os 
de servicios docentes los que se reqw.eran como antecedentes , fué
aprobado por unanimidad. Se continuó con la lectura del Inciso II . 
El Sr. Lic . Ci priano G6racz Lara infernó quP. se considera necesario 
que el candidato no desempeñe ningún puesto adrránistrati vo en el-
momento de la elección, con el pro~Ósito de que pueda actuar con -
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toda libertad como Representante áe los Maestros. Puesto a la con 
sideración de la Asamblea fué aprobado -por vnanird.dad. Siguió la
lectura al Inciso III el cuA.l fué aprobado sin ninguna modifica-
ción. Se pr~9untó a 1~ Asamblea si ?onsideraba necesario hacer -
alguna adicional Articulo 150. Hobiendo contestado en forma nega 
tiw, Pe pasó al estudio del Artículo 18 del .Anteproyecto , el cual 
después de un prolongado cambio de impresiones , se ~cordó que se
suprimiera a.'.;resándose al Artículo 14 lo siguiente: "Que la elec
ción será directa y que el carácter de aJ.wnno ~e comprobará sólo
con la credencial respectiva, para que quede en la siguiente for
ma: Artículo 140.- Cada una de las F~.cultades , Escuelas o Institu 
tos tendrá en el ConPejo Univer~itario un representante propieta::
rio y otro suolente por los profesores, y un representante propie 
tario y otro su~lente por los alumnos , cuya elección será directa 
y 8e llevará a cabo en los términos que indica la Ley de EnseDan
za Universitaria. El car·ácter de almnno se comprobará, sólo con la 
credencial respectiva" . Se continuó con el estudio del Artículo -
19 del .Anteproyecto que pasó a ~er el 160 . Des~ues de darle l~ctu 
ra, fué puesto a la consideracion de la Asamblea la que acorde -
que se suprimiera la palabra "siguiente" y que se agregara al fi 
nal : "que eyige la Ley y además los siguientes; 11 -p<11.-a que diga: -

· "Artículo 16.- Para ser consejero propietario o suplente represen 
tante de los alumnos, será menester llenar los requisitos que - = 
exige la Ley y además los siguientes: "Se pasó al estuaio de los -
Incisos I y IIo Después de hacerse algunas consideraciones acerca 
de su contenido , oe acordó que se suprimieran los dos por estsr -
contenidos en lo dispuesto por la Ley. Se continuó con el estudio 
del Inciso III del .Anteproyecto que pasó a ser I del Artículo 160. 
Después de algunas consideraciones se acordó que se suprima "los
dos años anteriores" y que en su lugar se diga "el aüo nnterior -
a la elección". Puesto a la consideración de la Asamblea con es-
t=-1.s modific<1.ciones , fué aprobado -por unonimidad. A continuación , 
se diÓ lectura al Inciso IV del .Ante~royecto que pasó a ser el II 
del Art·[culo 160., el cual fué aprobado sin ninguna modificaciónT 
--- Por Últi110 ~e cambiaron impresiones acerca de una solicitud -
presentada Jor la Sociedad de Al.Uknos de la Escuela Norr1al para -
que se les prestara el Gimnasio de esta Institución para llevar -
a caoo un baile y la cere1 onia de coronación de su reina y se lle 
gó a la conclusión de que no podía resolverse en forr:..a favorable= 
debido a que el piso rel Gimnasio se maltrata mucho con los bai-
les y de que hay ya una solicitud escrita y muchas verbales de - 
los profesores de Educación Física en el sentido de que se suspen 

-d~an esas actividades en el Gimnasio y se sugirió que , como la -= 
Universidad debe ayudar a estos jóvenes en la realización de sus
actividades sociales, puede ofrecerles el Auditorio para lacere
monia de coronación y las canchas de basquetbol para el baile. - 
Si endo las veinte horas y treinta minutos se · ' ".)Or ter: inada -
la reuni6n levantándose para constancia la esent acta que fir
men de conformidad. 
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